

KABAR TERBARU

Kejurda Futsal Sumbar di Payakumbuh: Pj. Wali Kota Apresiasi dan Berharap Sportivitas!

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 22:03



Kejurda Futsal Sumbar di Payakumbuh: Pj. Wali Kota Apresiasi dan Berharap Sportivitas!

Payakumbuh – Sebanyak 41 tim futsal dari SMA, SMK, dan MA se-Sumatera Barat ambil bagian dalam Kejuaraan Daerah Futsal yang berlangsung di Lapangan Futsal Champion Kota Payakumbuh, 15-20 Desember 2024.

Kegiatan ini digelar sebagai ajang evaluasi pengembangan atlet muda berbakat

sekaligus wadah mempererat silaturahmi pelajar di Sumatera Barat.

Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno, menyampaikan apresiasi atas kepercayaan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Barat yang menunjuk Kota Payakumbuh sebagai tuan rumah kejuaraan ini.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat Hj. Aida, SH, yang turut mendukung pelaksanaan kegiatan tersebut.

“Kami merasa bangga Kota Payakumbuh dipercaya menjadi tuan rumah Kejurda Futsal antar SMA/SMK/MA ini. Momentum ini bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Kota Payakumbuh ke-54, sehingga para peserta dan tamu juga dapat menikmati berbagai acara yang kami siapkan, seperti Payakumbuh Fair, Festival Band, Festival Drumband, dan hiburan lainnya, termasuk penampilan artis ibukota Drive pada 17 Desember mendatang,” kata Pj. Wako Suprayitno.

Lebih lanjut, Suprayitno berharap ajang ini tidak hanya menjadi sarana kompetisi, tetapi juga mempererat hubungan antarpelajar di Sumatera Barat.

Ia menegaskan pentingnya menjunjung tinggi sportivitas dan menjauhi perilaku negatif seperti tawuran, narkoba, dan penyimpangan lainnya.

“Kami berharap ajang ini dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus mengembangkan potensi di bidang olahraga. Payakumbuh siap menjadi tuan rumah bagi even yang lebih besar lagi di masa mendatang,” tambahnya.

Suprayitno juga mengajak masyarakat untuk mendukung suksesnya kegiatan ini dan meramaikan rangkaian acara HUT Kota Payakumbuh ke-54.

“Selamat bertanding kepada seluruh tim. Tunjukkan kemampuan terbaik kalian, jaga persahabatan, dan jadilah inspirasi bagi pelajar lainnya di Sumatera Barat,” tutup Suprayitno.

Hj. Aida, SH, anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat, yang turut hadir dalam pembukaan acara, menyebutkan bahwa kejuaraan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan olahraga tingkat provinsi.

Selain futsal di Payakumbuh, juga digelar kejuaraan bola kaki di SSB Kecamatan Payakumbuh, bulu tangkis di Guguak, dan voli di Kapur IX.

“Melalui olahraga, kita ingin menciptakan generasi muda yang sehat, sportif, dan jauh dari konflik. Tidak ada lagi tawuran setelah pertandingan futsal, karena ajang ini adalah momen untuk mempererat silaturahmi. Olahraga ini sangat diminati oleh siswa SMA, dan ke depannya akan terus kami giatkan,” pungkas Aida.

Kejurda Futsal ini diharapkan dapat memberikan dampak positif, baik dalam membina bakat pelajar maupun mempromosikan Kota Payakumbuh sebagai pusat kegiatan olahraga.

Kegiatan itu juga dihadiri Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Sumbar Maifrizon, anggota DPRD Kota Payakumbuh Ryan Made, Mardion Fernandes, Kadisparpora Kota Payakumbuh Nofriwandi dan undangan lainnya. (MC)